



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>244 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84234754</b>
Prix	<b>1 495 000 €</b>

# Le Cannet

## Appartement à vendre (06110)

Le cannet:au Cœur du centre historique du vieux cannet, alliant charme et modernité, ce magnifique loft entièrement rénové avec des prestations de grandes qualités, se compose d'une cuisine, ouverte sur une spacieuse pièce de réception et de repos, d'une salle de jeux attenant au salon, 3 chambres en suite et une magnifique cave à vin. En extérieur, l'appartement bénéficie d'une grande terrasse en bois et d'un parking. Honoraires à la charge du vendeur - montant moyen de la quote-part de charges courantes 800 €/an - marine lees-buckley - agent commercial - ei - rsac 953 495 025

*Le cannet:in the heart of the historic center of old cannet, combining charm and modernity, this magnificent loft, completely renovated with high quality services, consists of a kitchen, open to a spacious reception and rest room, a games room adjoining the living room, 3 en-suite bedrooms and a magnificent wine cellar. Outside, the apartment benefits from a large wooden terrace and parking.? Agency fees payable by vendor - montant moyen de la quote-part de charges courantes 800 €/yearly - marine lees-buckley - agent commercial - ei - rsac 953 495 025*

## **BARNES CANNES**

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

